

DEFENSA NACIONAL

Director y Administrador: JOSE FDO. BARRIENTOS RODRIGUEZ

DEL CIRCULO DE PERIODISTAS, DIRECTORES DE SEMANARIOS Y REVISTAS NACIONALES

SAN JOSE, COSTA RICA, AMERICA CENTRAL

AGOSTO

Apartado 909 PATROCINADO POR EL COMERCIO DEMOCRATICO DE COSTA RICA N° 460

CON MOTIVO DEL DIA DE LA MADRE

Vivir es vivir por algo
o para algo

Roble era don Miguel, y de la mejor veta, dice el académico José María Cassío. El viento apacible o huracanado sacudía las hojas, sonaba como suave murmullo o con violento estruendo, pero junto al tronco, bajo la cima del árbol, se sentía el placer de estar fuera de su violencia... Y así era un soplo o un vendaval de espiritualidad o de justicia lo que, acogidos al árbol, sentíamos volar entre sus ramas. Y, arrullo o despertador era un placer estar junto al roble, oyendo la voz incansable de aquel viento de alma, bregando entre las hojas en búsqueda ansiosa de inmortalidad, de espiritualidad y de Dios".

"Pienso por cuenta propia dijo en una ocasión, pero no soy un sabio ni un pensador Soy un sentidor". Unamuno, dijo César Barja, es un "alma poseída del sentimiento y la necesidad de Dios".

Ha constituido debate eterno en la filosofía española la prominencia del hombre sobre su obra. Contrariamente a lo que ocurre en las civilizaciones nórdicas, en que la obra es generalmente superior al hombre, en España pasa al revés. Es el hombre de carne y hueso, es decir, el temperamento, la pasión, lo que generalmente predomina sobre la inteligencia y la razón. Pero en Unamuno asistimos quizás a la más perfecta síntesis que ha dado la España moderna, entre el hombre y su obra, entre la razón y la pasión, entre el afán del más allá y la raigambre en la gran tradición vernacular. Lo que más interesa a Unamuno es la "realidad física y espiritual del hombre; su terrenal y sobrenatural destino". Y en su búsqueda ha escrito páginas que pertenecen sin duda a la antología del pensamiento mundial: "Vivir es vivir por algo o para algo; vivir es un verbo transitivo: de aquí que no puede existir una vida humana sin un interés vital que la sostiene, constituye y organiza esta vida. En el momento en que todo interés vital se afloja por completo, la vida dejaría de ser".

por gentileza de varias casas comerciales



EL DIA EN QUE ASI DESPIERTEN LAS ALMAS DORMIDAS

Amanece pesadamente y el telón oscuro va corriéndose entre el clamor del nuevo día, por el gozido escenario de la tierra.

Pinceladas que el sol rubariza la húmeda y desgredada cuesta cual jardín que la noche teje al diario despertar. Pinceladas que reviven y se borran con los últimos fulgores tardecinos, cuando la enorme libra esterlina, cae en la majestuosidad

que alcanza que forma el río y el horizonte.

La brisa juguetea y acaricia la dorada frente de las hojas y ellas se mecen con balanceo de sueños acunados por las púrpuras nubes que juguetean en el cielo desde el fondo azul del infinito.

Aún desfilan en inquietante revoloteo los dulces sueños que el alba siempre aparta dejando en

el alma un brumoso suspiro que ronda y se aleja; revive y se pierden... y corre en pos de recuerdos y añoranzas juveniles...

Acaso sea lo único bello que tiene la vida del doliente y la única inalcanzable realidad de la inspiración dulcemente triste.

Acaso, sea la mano celestial que forja ilusiones y no, acerca por —Pasa a la PAGINA CUATRO

COSTA RICA HOY CUNA DE AMERICA

Ser Costa Rica, sede de la Reunión de Cancilleres, es un alto honor que nos hace sentirnos orgullosos. Porque ha de ser en esta magna reunión donde se han de discutir los destinos de América, ante los peligros que se ciernen sobre el mundo por culpa de tanta ambición que nos tiene ya oprimidos. Todos sabemos las ambiciones de Rusia por gobernar el mundo, pero toda la América está de frente ante los grandes peligros que le esperan. Deber nuestro es luchar por la libertad, que cada cual se gobierne, y que Dios sea el único amo de todas las cosas. Dios ha de permitir que de esta magna Reunión, prosiga la paz que tanto anhelamos porque debemos de preferir la paz, antes que la guerra, donde corre la sangre y el salvajismo impera. Deber del Gobierno es procurar que esta gran reunión que ahora se está realizando en nuestra patria, reine la cordura, y que somos capaces de demostrar que somos lo demasiado cultos para no llegar a entorpecer los problemas que se presenten.

Reciban los señores Cancilleres, representantes de las naciones hermanas, que hoy nos visitan, el mensaje de nuestros respetos y consideración, deseándoles toda clase de éxitos ante los problemas que se van a discutir, y a la vez deseándoles también grata permanencia en nuestra querida patria.

Las funestas consecuencias del sufragio universal igualitario

Cuatrocientos años antes de Jesucristo decía Sócrates el creador de la ciencia moral que solo los sabios tenían derecho al Gobierno y solo ellos eran dignos de gobernar aunque pertenecieran a la minoría.

Y Schiller, el insigne pensador y poeta alemán, opinaba que los votos debían ser PESADOS y no contados. Estaba de acuerdo en que una civilización en la cual decrecen el número y la ignorancia, y no la CALIDAD y la SABIDURIA, está fatalmente condenada a sucumbir.

El Sufragio Universal Igualitario es ya anticuado. Perteneció a una edad que agoniza y muere a consecuencia precisamente, de ese maligno cáncer político-social.

Sabido es que en los últimos tiempos algunos países estaban en sayando el empleo del Voto de Mayoría hasta para elegir a Directores de Empresas. El fracaso fue rotundo, porque luego esas empresas fueron de mal en peor; la producción disminuía la calidad de los artículos empeoraba y los costos de producción subían a extremos tales, que hacían imposible la competencia en el mercado, yendo el negocio a pasos agigantados hacia la bancarrota. Para evitar un total descalabro, tuvo que volverse rápidamente a la selección del más apto, al empleo de técnicos colocados en los puestos de mayor responsabilidad.

Ahora bien, siendo el Estado la que la otra nada en la abundancia. Los intereses personales y el partido priman sobre los sagrados intereses generales del país. En los dirigentes faltan esos altos y edificantes ejemplos de los hombres superiores, que arrastran las masas hacia arriba, hacia la virtud; ejemplos de honradez, de sobriedad mayor de las Empresas, debe, lógicamente, sufrir también el mayor de los fracasos al empezar el Vo-

to de Mayoría en la elección de sus mandatarios. Efectivamente es así, y de ello resulta el cuadro más desolador: los Gobiernos y los Gobernados yacen postrados en los vicios inextinguibles del alcohol, el tabaco, el juego, los desenfrenos sexuales. Viven en festines, vacían y endeudan las áreas fiscales; arruinan las fuentes de producción con agobiadores impuestos. La mentira, el fraude y la deslealtad están a la orden del día; las enfermedades morales y físicas frenan las fuerzas productoras y mantienen repletos de despojos humanos las cárceles, los manicomios y los hospitales; el hambre y la miseria azotan a una clase social, mientras de laboriosidad, de alta moral; en fin, ausencia de vicios y de malos hábitos. Odios, egoísmo intransigente, injusticias, intrigas, envidias, luchas intestinas, políticas y religiosas, espantosas guerras, tal es, en conjunto, el horrible balance la consecuencia fatal del Voto de Mayoría que, salvo honrosas excepciones, entrega el poder a hombres mediocres e ineptos para gobernar, a ciegos para guiar a otros ciegos, cayendo todos el abismo.

Por eso la Nueva Civilización, intuitiva y vibrante de energía espiritual, solo aceptará para su vida cívica métodos que su esclarecido criterio concibe como lógicos y razonables y por consiguiente impondrá SELECCION DEL MAS APTO y VOTO DE CALIDAD como un NUEVO SISTEMA POLITICO-SOCIAL.

Este nuevo sistema significará el triunfo de la calidad sobre la cantidad del espíritu sobre la materia, en que la victoria siempre está del lado de la prolija selección del más preparado.

—SAMARITER

De El Iris, Montevideo, Uruguay

LA JOYERIA Y RELOJERIA

Hermanos ROJAS ESQUIVEL

San José - Costado Oeste de antigua Botica Francesa —
Teléfono J-6688 - Apartado 3480

Ofrece las mejores marcas de relojes.
MARVIN, BENRUS y LUSSINA

A la vez hacemos llegar un atento y cordial saludo a todas las madres de Costa Rica, con motivo del memorable Día de la Madre.

Defensa Nacional

se complace en saludar a todas las madres de Costa Rica, en especial a las madrecitas de nuestros anunciantes, suscritores y colaboradores.

Joyería, Relojería y Grabado, de

Oscar Rodríguez

Bajos del Gran Hotel Costa Rica

Se complace en felicitar a todas las madrecitas de Costa Rica, deseándoles toda clase de felicidades con motivo de su día.

EDITORIAL

EXTRA DE "DEFENSA NACIONAL" QUE HOY OFRECEMOS CON MOTIVO DEL GRANDIOSO DIA DE LAS MADRES

Por habernos visto honrados a última hora, con tarjetas de felicitación a las madres, por parte del comercio de Cartago y San José, es que nos vemos obligados a sacar una extra de Defensa Nacional, dedicada con todo cariño, a esas Madres que le son todo en nuestra vida. Esperamos llenos de fe, sea del agrado de nuestros amigos, este nuevo esfuerzo que llega hacia ustedes con los mejores deseos porque siempre sean felices y que vuestras madrecitas vivan muchos años. Nosotros que ya no la tenemos, nos resignamos con toda tristeza, mas tenemos fe que desde hallá en el cielo, esté rogando por todos sus hijos. Y por los buenos amigos, lectores, colaboradores y anunciantes de nuestro periódico para que les vaya bien en la vida. Ha sido costumbre de nuestro periódico, dedicar nuestro humilde homenaje a esas madres, no el día de la madre, siempre, al través de cada año, nos sentimos felices en escribir para ellas nuestras humildes poesías. Para la madre no solo le brindamos los mejores perfumes, también les brindamos las más frescas flores y nuestros más profundos pensamientos. Madres abnegadas que con su gran paciencia van cargando la pesada cruz de sus hijos, aunque no tengan lumbre, aunque les falte el pan. Madres, que lo merecen todo, el beso, los regalos, el abrazo. Pero menos la amarga hiel que les brindan sus hijos que son malos.

Sirva esta edición para augurarles a todas las madres, nuestros mejores deseos porque siempre sean felices y que vivan muchos años. Para que sigan siendo el faro que guía por el buen camino a todos sus hijos.

ELEGIA PATRIOTICA.

Se acerca la gran hora tuya ¡ Oh Patria !

Tu nombre pasó inadvertido al través de la Historia, hasta hoy, en el Mundo, buscando un paraje seguro y tranquilo donde meditar, como el hombre cansado de amar en palacios, bajó su mirada a la tímida aldeana moza, joven, guapa y sencilla, de gentil y natural belleza, que espontánea ofrece su amistad sincera a tan gallardo señor!

"PATRIA", has sido por fin escogida entre las Naciones, y hallada con gracia y virtudes, colmada de ciencia y de amor, suficientes para que en tu seno se fraguen, bajo tu calor, las más grandes y trascendentales resoluciones.

Muéstrate hermosa y esbelta, engalánate y viste de fiesta, que vean con agrado lucir tus encantos con gracia y decoro. Pero sobre todo dinos ¡Patria Amada! que eres NUESTRA MADRE y que de tu seno una raza noble, culta y grande ha brotado, y esa raza de hombres en todo momento te ama y te honra.

Hay aun pequeños que no se dan cuenta de este gran momento, y pueda su imprudencia causarnos trastornos, poner en tu fiesta la nota chocante que anule tu adorno.

Háblales con tiempo a estos hijos tuyos; diles lo importante que es para nosotros que el Rey de Justicia y de Pax, que en el mundo, para bien de todos debe gobernar, encuentre en la choza de su humilde siervo, sede permanente, abrigo y solaz!

Que los CANCELLERES de Grandes Naciones se ocupen de asuntos de tal importancia y confíen en Vos! oh Patria!, para la suerte de sus intereses, tan nobles, tan sagrados, que afectan la vida de millones de almas, que estarán pendientes de Ti en esa hora es cosa dispuesta por Dios y no por los hombres.

¡Háblale a Tus Hijos para que te ayuden a lograr el triunfo y alcanzar la cumbre de tu amada gloria; pues tu casa de múltiples flores y adornos colmada, de vivos colores pintada, se transforma en rico palacio de Versailles.

Y sea tu ciudad, bajo el patrocinio del fiel San José, una nueva antorcha de LA DEMOCRACIA, un Congreso Eterno para las naciones, que sigan hallando, aquí en COSTA RICA, un campo fecundo de Paz y Justicia.

Nicanor Hidalgo H.

San José, 15 de Agosto de 1960.

HECHOS Y CIFRAS

El valor de las exportaciones británicas a todos los mercados mundiales durante el mes de octubre pasado alcanzó la cifra de 266.800.000 libras esterlinas, lo cual representa un aumento de 26.000.000 de libras. Las importaciones británicas en dicho período equivalieron a 328.000.000 de libras esterlinas, también un aumento de 17.000.000 sobre el mes de setiembre. El saldo en la balanza comercial de pagos británica, que se calcula, fue apreciablemente reducido en octubre pasado a 49.000.000 de Libras esterlinas en lugar de 59.000.000 en el mes de setiembre.

ye a la adquisición de bastante moneda extranjera.

Las aerolíneas españolas Iberia, que tienen rutas internacionales, están estudiando la posibilidad de adquirir un Comet IV. Un grupo de expertos de dicha compañía y de la Comisión española de Aviación Civil, montaron en un Comet IV en el aeródromo de Hatfield Hertfordshire de la compañía constructora. De Havilland y realizaron un vuelo de prueba.

Un automóvil británico Ford Anglia, con su carrocería azul clara casi llena de firmas de los directores y empleados de la Casa Ford, fue cargado en Southampton a bordo del transatlántico Queen Elizabeth de la Naviera Cunard, con destino a Nueva York. Este vehículo hace el número 100.000 de los exportados por la Compañía a los Estados Unidos y la Ford asegura que desde el año 1948 el mercado estadounidense ha sido el de más movimiento para dicha firma y hasta ahora, el valor de los vehículos de Degenham, Inglaterra con destino a los Estados Unidos supera la cifra de 100 millones de dólares.

La exposición británica de Artículos de Deporte que terminó recientemente en Londres fue visitada por muchos compradores extranjeros. La producción británica de artículos de deporte es un negocio en gran escala con una producción anual valorada en 15 millones de libras esterlinas y más de 100 fabricantes tomaron parte en dicha exposición. Se exporta una tercera parte de la producción anual incluyéndose equipos de deporte, pelotas de golf monturas, botas de patinar, pistolas y accesorios de campo. Todo ello contribuye

EL IRREMPLAZABLE BOCADILLO

Los sabrosos bocadillos que acompañan a los aperitivos se conocen por una gran variedad de nombres "Hors d'oeuvres", expresión francesa que traducida literalmente quiere decir "aparte del trabajo principal", es decir aparte de la comida. Otros les llaman "canapés", otra palabra francesa que significa "un asiento para reposar". Los asientos son pedacitos de pan, redondos o cuadrados, en los que descansan exquisitos bocadillos de carne, pescado, aves, huevos, que son, verduras...

el día anterior y guardarlas en el refrigerador hasta que llegue el momento de hornearlas. También pueden guardarse indefinidamente en la congeladora. En este caso, hay que hornearlas unos 5 minutos adicionales). Pueden rellenarse con una infinita variedad de rellenos; picadillos de ternera o de carne de res o de cerdo; cubitos de queso sazonado; camarones, atún, etc. Las recetas que damos a continuación le darán alguna idea de como confeccionar varios rellenos, y la cantidad de ingredientes que necesita preparar para la cantidad de masa anteriormente especificada.

EMPANADILLAS

- 1/2 taza de aceite de oliva, de buena calidad
- 3/4 taza de agua
- 1 huevo
- 1/2 cucharadita de sal
- 3 tazas de harina cernida

Combine todos los ingredientes y amáselos como si estuviera preparando una masa de pastel. Divida la masa en 4 porciones y deje las reposar en el refrigerador durante unos 15 minutos. Entonces extienda cada porción de masa en una tabla enharinada, hasta obtener un espesor bien fino. Con un cortapastas, corte la masa en redondeles de unos 6.5 cms. (3 pulgadas) de diámetro. Se coloca una cucharadita del relleno en el centro de cada redondel y luego se cubre con otro, pegando los bordes con un tenedor. Se les untan un poco de aceite de oliva a las empanadillas, por encima. Se colocan en un horno previamente calentado a 204°C. (400°F), es decir, un horno caliente. Se dejan hornear alrededor de 25 minutos, hasta que estén crujientes y doraditas. Se obtienen unas 20 empanadillas. (NOTA: Puede preparar las empanadillas

Relleno de ternera

Se hace un sofrito con 350 gramos (3/4 de libra) de lomo de ternera, finamente picado; 2 cebollas picadas; 3 pimientos morrones, picados; 4 cucharadas de aceite de oliva, sal y pimienta al gusto. Si desea puede agregarle también 2 cucharadas de coñac.

Relleno de Hongos:

Sofría juntos 350 gramos (3/4 de libra) de hongos, finamente picados; 15 aceitunas verdes grandes rellenas y picadas; 1 pimiento verde dulce picado; 4 cucharadas de mantequilla, sal y pimienta al gusto.

Relleno de Pollo:

Se combinan 350 gramos (3/4 de libra) de pollo cocido, finamente picado; 1 cebolla rallada; 2 cucharadas de perejil, finamente picado; de 1 a 2 cucharaditas de polvo de curry; 1/2 taza de almendras tostadas y picadas; sal y pimienta al gusto y suficiente mayonesa para mezclar la combinación.

Anuncie en DEFENSA NACIONAL

EL TALLER MECANICO de CALDERON y HERNANDEZ

En la Ciudad de Cartago

Saludan atentamente a todas las madrecitas de Cartago, deseándoles felicidades con motivo del Día de la Madre.

MADERAS. "PALO NEGRO" HEREDIA

— TELEFONO: 137 —

MADERAS aserradas, MADERAS elaboradas y secas, construya con maderas de calidad, ordene sus maderas a:

DEPOSITO DE MADERAS "PALO NEGRO"

HEREDIA - TELEFONO: 137

MADERERIA

MADERAS finas para muebles, MADERAS semiduras, MADERAS suaves, MADERAS elaboradas y secas, construya con maderas de calidad, ordene sus maderas a:

Sociedad Maderera Santa Bárbara Ltda.

TELEFONO: 6650 — SAN JOSE — APARTADO: 3676

CALZADO DAMARIS

— 0 —

75 al SUR DE LA IGLESIA LA DOLOROSA Ofrece calzado para niños, Señoras y hombres

a precios módicos. Zapatos hechos a mano por expertos operarios.

Reparación de calzado a mano

Calzado para escolares al mejor precio

— 0 —

Seriedad, buen trabajo y cumplimiento

FUNERARIA

LA ULTIMA JOYA

CARLOS ARIAS G. E HIJOS SUCESTORES

AHORA CON DOS DESPACHOS

En la Avenida San Martín, 100 varas al Este de la Capilla de las Animas, donde hemos instalado nuestras modernas SALAS CAPILLA, Teléfono N° 1952.

En la Avenida Octava, de la esquina Sur del Teatro Moderno, 50 varas al Oeste en nuestro local de siempre Teléfono N° 2752.

Nuestras SALAS CAPILLA son más modernas, lujosas, familiares y están mejor situadas. Les ofrecemos junto con cafetería y refresquería, sin costo adicional a las personas que ocupen nuestros servicios.

Además, catafalcos de gran lujo, carrozas Cadillac y los únicos caballos percherones apropiados para servicios de funeraria que hay en el país.

★ ★ ★ PAGINA PARA LAS MADRES ★ ★ ★

LA CARTA DE MI MADRE

Guardo una carta de mi Madre amada en que me habla de su dicha e ilusión, y la tengo oculta allá debajo de una enramada que ha nacido en mi débil corazón.

Esa carta ella la escribió cierto día cuando el destino, ya de ella me apartó para hundirme en la cruel melancolía por un cariño que nunca terminó.

Yo contesto, estoy aparte, querida madre mía más mi cariño tan poco se acaba hoy convertido te lo ofrendo en mi poesía ya que el dolor en mi alma floreció.

El destino cruel, hoy de mi se aparta y me llevó hacia otra lejanía; pero Madre, aún guardo tu carta para besarla talvez en mi agonía.

María del Carmen Caravaca

★ ★ ★

UN VERSO A MI MADRE

Madre, Llegó el fin de nuestra historia que me hace soportar tanto pesar tú marchaste alcanzando la victoria, y yo triste te esperé allá en el mar.

El sol y la luna son testigos que he llorado desde que emprendiste la partida y tu ausencia me parecen muchos siglos, mientras tengo profunda más la herida.

Quise preguntarte de tu viaje tan largo en medio de mi más profundo dolor bebiendo en el cáliz infame tan amargo que me causaba quedar ya sin tu amor.

Mas no me atreví, querida madre mía, en aquellos momentos de pena y amargura porque a lo lejos el sol ya se escondía quedando cual la negra sepultura.

José Fernando Barrientos Rodríguez

MADRE, PORQUE LLORAS?

No sé madre, por qué lloras y ni un día disfrutas de paz, ¿será acaso por marcharse las horas que se van y no vuelven más?

No te extrañes, toco pasa fugaz al momento lo que es alegría y la destructora pasión, Si, toco pasa fugaz como el viento: pues la vida es tan, solo, ilusión.

Madre, tu no has visto las estrellas brillantes, ocultarse después ya sin luz? piensa, ellas mueren también al instante: como muere en la flor el capús.

Madre, no llores por los vanos desdenes: sé en la vida valiente y tenaz madre, la paciencia que sean vuestros bienes, madre, en la vida no hay dicha ni paz.

José Fernando Barrientos Rodríguez

★ ★ ★

MADRE CUANDO ME ALEJE UN DIA

Madres, os quiero hacer mi confesión antes de emprender triste mi partida, tener que dejaros hace sangrar mi herida: pero os lleva feliz mi corazón.

Madres, cuando me vaya un día besaré las aguas cristalinas y le diré el adiós a mi poesía, mientras lloran las tristes mandolinas

Que no llore ninguna por mi ausencia ni recuerden siquiera que he existido pues voy a dormir hacia el olvido mientras las rosas se visten con su esencia

Por las tardes, llegaré a vuestros jardines cuando vaya declinando el día y calmaré a vosotras la cruel melancolía por los ecos que dejan los violines.

Madres, madres que viven amargadas sufriendo tan solo crueles penas, ellas son la inspiración de mis baladas: con la blancura que dan las azucenas.

Si aun me recordaran madres buenas la humildad con que escribía mis prosas: entonces que me traigan muchas rosas en las tardes tan bellas y serenas.

José Fernando Barrientos Rodríguez

VERSOS ESCRITOS A MI MADRE

Mañana cuando muera y tranquilo habite el campo santo, con nuevas flores verás la primavera crecer entre las lágrimas de llanto.

Madre, poned algunas en mi tumba y olvida, si puedes tu quebranto, que allí habita la maleza inmunda de tu hijo que te quiso tanto.

Para qué visitar esta osamenta que se pudre en su triste sepultura? Mejor rezar cuando llegue la tormenta y con sus rayos alumbré la espesura.

Rezad madre al despuntar la aurora y no recuerdes siquiera mi agonía, y si estás sola, besa a la amapola que también muere, como muere el día.

José Fernando Barrientos R.

★ ★ ★

ULTIMO ADIOS A MI MADRE

La vez postrera que emprendí el camino dejando mi hogar para ganar mi vida, llorando cajo mi madre, oh peregrino: ya sin tu amor me matará tu ida.

Fue de mi madre, que oí esta profecía, aquella que feliz me adormeció en la cuna cantando a su DIOS con toda su alegría y dándome con su amor una fortuna.

Ya sin su calor seguí por otra senda sintiendo sin su amor intenso frío: y trabajando para llevarle alguna ofrenda que pudiera calmar su desvarío.

A esa madre que tanto idolatraba mi ausencia le causó cruel amargura, y al volver no tuve otra mirada: pues ya dormía en silente sepultura.

De su hijo,

José Fernando Barrientos Rodríguez

DE SOBREMESA

Los hombres son como los ríos: cuanto más hondos menos ruido hacen.

La mujer más afortunada es la que puede cambiar sus vestidos con la misma frecuencia que sus ideas.

No importa lo que usted piense de cualquiera de sus amigos siempre que no piense en alta voz.

Las grandes decisiones políticas las toman unas hombres que solo saben votar y decir "sí".

La extravagancia, como la necesidad no tiene ley.

Hay personas que solo se sienten bien hablando de sus enfermedades.

En el mundo moderno, los que fabrican castillos en el aire, tienen que llevar al presupuesto un aero plano.

Su ropa dirá lo que usted es sobre todo si es un policía o un cartero.

TALLER MECANICO MUNDIAL de JOSE UBACH

AHORA EN SU NUEVO LOCAL Frente Garage Vives San José

Para la perfecta reparación de tractores, autos y camiones.

Todos los hombres nacen libres o iguales, pero en seguido la igualdad se va de vacaciones y no vuelve hasta que uno se encuentra listo para el sepulturero

En el mundo hay unas cuantas cosas que ni siquiera los jóvenes saben.

La mujer que guía el auto de su marido quiere que todo el mundo sepa que ella es quien lleva el timón.

EL HOMBRE VALE POR SUS MERITOS, TRABAJO Y ESTUDIO

Todos los seres humanos (y aun que algunos no merezcan esta clase de dignidad) piensan y piensan

en distintas formas de sus mismos congéneres... No habrá nunca jamás cierto control para detener aquellas ligerezas que sojuzgan y causan perjuicios morales que muchas de las veces salen de la boca de nuestros enemigos grauitos, y con un tanto por ciento ignorante y estúpido.

Quienes pulsamos la pluma honradamente no tenemos nada que temer porque las plumas buenas no fallan, ni tampoco se venden y porque el dinero y la posición (cualquiera que sea) no pueden comprar lo que se llama dignidad. (Hé leído en una revista capitalina aquel bárbaro y cruel atestado que sufrió un periodista, norteamericano, cuando un desequilibrio mental y bajo las órdenes de los reyes del hampa le arrojó vi triolo —ácido sulfúrico) a la cara y desgraciadamente, quedó ciego pero aquella mafia de hampones que trataban de controlarlo no pudieron hacer nada.

El Bazar Zamora

120 vrs. Oeste de Botica La Dolorosa

Desea a todas las madres muchas felicidades con motivo del gran día de la Madre.

Al mismo tiempo que les ofrece un

GRAN SURTIDO DE ROPA PARA SUS NIÑOS.

JULIO DEL VALLE G. e HIJOS

PLATERIA - JOYERIA - ORFEBRERIA

Cartago, Costa Rica

Los trabajos más artísticos y mejor acabados de Costa Rica

550 varas al Este Estación Ferrocarril

La Sastrería Marcos A. Reyes

La del corte perfecto y los estilos modernos
Situada 175 vrs. Norte de Botica Oriental

Se complace en enviar un efusivo saludo a todas las madres de Costa Rica, deseándoles muchas felicidades con motivo del grandioso Día de la Madre.

LA FABRICA Y TIENDA

La GARANTIA

Avenida Central - Frente Instituto Nacional de Seguros
Unión distribuidora de "Carteras MOROCH", de venta en las principales tiendas del país.

Se complace en desear muchas felicidades a todas las madres de Costa Rica con motivo del memorable Día de la Madre.

La Fábrica de Persianas CANET

Paseo de los Estudiantes Edificio Astorga

se complace en felicitar a todas las madrecitas de Costa Rica, con motivo del grandioso Día de la Madre.

A la vez que ofrece a todos los hogares, sus SUPER MARQUESINAS. En dos tipos. Fijas y de plegar en lindos colores.

Llame a nuestro teléfono J-3284 y le daremos toda clase de información.

HERALDO SOCIAL

DON MANUEL BOLAÑOS LOAIZA

Aunque tarde hacemos llegar un atento saludo hasta la ciudad de las flores, a nuestro gran amigo y lector de nuestro periódico, don Manuel Bolaños Loaiza y su culta y distinguida familia. Ya que el culto amigo ha celebrado con gran alegría la grata fecha de su cumpleaños. Motivo por lo cual a esta do muy congratulado por todas sus amistades. Nuestros mejores deseos porque viva muchos años gozando de mucha salud y prosperidad al lado de su estimable familia.

SENTIDO FALLECIMIENTO EN LA CIUDAD DE HEREDIA

Profundo sentimiento ha causado en Heredia, el fallecimiento de la recordada señorita, Anita Sáenz persona apreciada por sus amistades por sus grandes virtudes. Nos otros aunque tarde le hacemos llegar a todos sus familiares, nuestra más sentida condolencia.

DONA PETRONILA ARIAS DE ARIAS

Celebramos la mejoría de la culta dama cartaginesa, doña Petronila la viuda de Arias, a quien le hacemos llegar un atento saludo hasta el lugar de su residencia.

LOS 15 AÑOS DE UNA BUENA AMIGUITA DE NUESTRO PERIODICO

En el mes de septiembre ha de cumplir sus quince primaveras, la culta y distinguida señorita, Rita María Ramírez. Hija de nuestros gentiles amigos don Claudio Ramírez y su muy estimable señora doña Luisa de Ramírez. Toda clase de felicidades deseamos por este medio a la culta señorita deseando le muchos años de vida en unión de su estimable familia.

DON RAMON MENA

Saludamos y le deseamos muchas felicidades al culto amigo don Ramón Mena y su estimable familia, con motivo de estar celebrando el día de su santo. Que viva muchos años son nuestros mejores deseos

DON VIRGILIO QUESADA

Lamentamos profundamente la enfermedad de nuestro buen amigo don Virgilio Quesada gran amigo nuestro y colaborador de nuestra empresa. Hacemos votos por su pronto restablecimiento.

SENTIDO FALLECIMIENTO EN ESTA CAPITAL

Ha fallecido, en esta capital la culta y distinguida señora doña María Ortiz viuda de Salas. Persona noble y generosa, quien supo captarse la simpatía de todas sus amistades por su trato afable y amigo de hacer el bien a todos sus semejantes. Su muerte ha dejado una profunda tristeza en el corazón de todos sus familiares. Enviamos nuestra más sentida condolencia a todos sus familiares, en especial a su estimable hija, Clara Rosa Salas gran amiga de nuestro periódico.

DON RAUL BLANCO VEGA

Con motivo de celebrar en estos meses de agosto, el natalicio de nuestro buen amigo, don Raúl Blanco Vega. Le hacemos llegar un atento y cordial saludo en unión de su estimable señora, hijitos y demás familia, deseándole muchos años de vida.

DON ANGEL BLANDO Y SRA.

Pronto han de ingresar al país, procedente de la gran nación de

Italia, el culto amigo don Angel Blando y su cultísima señora a quien les anticipamos un cordial saludo.

DON RAMON PONCE

Con motivo de la celebración del día de su santo, hacemos llegar hasta Desamparados un cordial saludo a nuestra gran amiga, don Ramón Ponce, saludo que hacemos extensivo a su estimable familia, deseándole muchos años de vida.

DON FLORO BLANDO

Saludamos a don Floro Blando, gran amigo nuestro. Con motivo de encontrarse celebrando el día de su santo. Saludo que hacemos extensivo a su culta señora y demás familia.

DR. DON BERNARDO CARTIN

Con motivo de estar celebrando el día de su santo el Dr. don Bernardo Cartin, le hacemos llegar el mensaje de nuestra efusiva felicitación deseándole muy larga vida y muchas felicidades en unión de toda su familia.

LIC. DON ABELARDO BORGES Y SU ESTIMABLE SEÑORA

Han cumplido años de casados, nuestros cultos amigos, Lic. don Abelardo Borges y su estimable señora doña Irma de Borges a quienes saludamos con todo respeto, deseándoles nuevas felicidades en la vida.

EL DIA EN QUE

un segundo nada más a la existencia pura que la bondad conduce y reanima.

Acaso sea el castigo por el que nunca se acerca a la honradez y que vive egoístamente de espaldas al amor y la bondad, senderos que sin nada exigir lo llevan hacia la felicidad.

Todo bullé entrelazándose y al fin la dura prueba que nutre y fortalece es para el hombre para guiarlo... y alumbrarlo... y bien decirlo como si todo un mundo lo contempla desde el progreso y desde la civilizada pendiente que escalona el esfuerzo a la voluntad paciente.

Calles que se cruzan arrastrando muchedumbres; moles que misteriosamente avanzan y se pierden en lo infinito con mil destinos por guía y mil esperanzas por metas.

La caravana del mundo se desplaza hacia la posterioridad unas con manos vacías porque todo lo han dejado en su camino en bien de la sociedad que los comparte... y con manos llenas otras por que el egoísmo adherido no deja caer algo a la misericordia de los que imploran paz y razón.

Van hacia allí... lentos y pesados como atraídos por la justicia al fin cabilando con ruidosas manos llenas de monedas sin brillo y crispadas bocas por la puerta que a su llegar se cierran.

Ni la suprema inspiración los ablanda ni entenece y a veces... rezan en falsa credulidad en su con-

Viene de la Pág. PRIMERA

tinúo afán de acuñar y destruir.

Frente al bondadoso humano se vuelven pequeñas cuando la jornada postrera apaga al ser y en tonces... comprenden cual grande es ser bueno y fraternal... y se parten el alma con el mismo filo de su cortante crueldad.

La confianza y la reciprocidad acerca a los hombres en la amistad constructiva de la felicidad y nada hace perdurar tanto la grandeza.

Los grandes precursores nada guardaron para sí a no ser la gloria de los que comprendieron sus afanes en el bronce inmortal de las generaciones.

Ya el nuevo día no era la pesadilla mordaz sin la aurora de un despertar... acunado por coros de agradecidos cánticos de amor y de fe.

El día en que así despierten las almas dormidas, los poetas tendrán la más divina fuente de inspirada dulzura y los mundos sin fronteras abrirán de gozo las murallas cuajadas de jardines y constelaciones que alumbren la Nueva era de comprensión, paz, fe, amor y bondad.

—Guillermo L. Strajman
Argentino

OFRECE

Insectidas, Abonos de Hortalizas y Flores Insectidas, Abonos

Toda clase de Semillas Implementos de Agricultura, Bombas para atomizar y Alimentos para Gallinas.

EL SEMILLERO
Apartado 783 - San José

PALABRAS DEL CAMINO

Si queréis conocer la ingratitud del hombre, oídle hablar de la mujer.

El mejor corazón es el que late más cerca de la tierra, porque está contagiado de su serena y humilde fortaleza.

Con la gracia de Dios, logra el gusano apartarse del camino para no ser pisado.

Devolver bien por mal es el mejor negocio.

Quien anda demasiado de prisa hará lo mismo varias veces. Solo es posible realizar cierto número de cosas. En muchas existencias que parecen trucas lo que se suprimió fue la repetición.

Ser hoy mejor que ayer; mañana, mejor que hoy; éste es el gran objeto de la vida.

Si el pasado no muere, no nacerá el porvenir.

Toda la vida nada es en sí; más constituye una oportunidad para que el alma se purifique y engrandezca.

La mitad de la vida consiste en dos que se buscan. Y los que se han encontrado se buscan todavía para identificarse más aún.

Dios no hizo nada "uno". Excepto El todo es dos. Hasta el sol marcha en busca de una estrella. Se encontrarán? Desea en tu corazón que así suceda.

Sin trabajo no hay descanso. Aquellos que solo quieren descansar cuánto trabajan para conseguirlo.

Los problemas humanos han de resolverse en el niño.

Todo lo inútil es malo, y debe suprimirse.

Hacer el bien es el placer más durable. Se sirve a Dios, que es eterno y eterna es su recompensa.

LA TAPICERIA HERMANOS SANABRIA

En la Ciudad de Cartago

Se complace en saludar a todas las madrecitas deseándoles muchas felicidades.

EL CICLO

de BERNARDO JIMENEZ

En la Ciudad de Cartago

Saludan atentamente a todas las madrecitas de Cartago, deseándoles felicidades con motivo del Día de la Madre.

"FARMACIA IMPERIAL"

San José, C. R. - Lic. R. JIMENEZ CARRION - Tel. 3835

Esquina Oeste de la CANADA DRY

DROGAS FRESCAS

Atención esmerada en el despacho a domicilio.

Para el Despacho de su RECETA, RECUERDE que tenemos el surtido más fresco de drogas

Además de nuestro atento servicio y MODICOS PRECIOS

Bomba Distribuidora Ltda.

Teléfono 1809

Atendida por su dueño

Medida legítima

Seguridad y buena atención

de pureza inigualable.

Propietario

CARLOS SANCHEZ

BAR Y RESTAURANT EL CASTILLO

Abierto de las 9 ante meridiano a 2 a. m.
TELEFONO 7427
COMIDA A TODAS HORAS

SASTRERIA LONGHI

Trajes

para

Caballeros



75 VARAS AL ESTE DEL TEATRO ROXY
SAN JOSE, COSTA RICA

CACAO "CARBALLO"

El único elaborado por la

FLOR DEL CAFE

Cartago - Pasaje Masís - Apartado 205
SOLICITELO EN TODAS PARTES